
【内容】
いつも生徒会活動お世話になっています。いつも急なお願いや提案ばかりで
申し訳ありません。今回も急な提案です。
今まで新ＧＢチケットを活用して生徒が様々な良いところを見つけて感謝を
伝える取り組みをしていましたが、ほとんど上手に活用できていない現状があ
りました。そこで、今後さらに西中学校を活気あふれる良いこといっぱいの学
校にしたいという思いから、多くの生徒にチケットを認知してもらい、これを
きっかけに良い行動をたくさん探せる生徒の育成をしていきたいと生徒会で話
し合いが進みました。
添付ファイルの通り三段階で取り組もうと思います。生徒の活動だけを活発
にするのではなく、同じタイミングで先生方にも今までのＧＢチケットをどん
どん活用していただきたいと思ってもいます。
生徒も先生方もよいこといっぱいの学校を目指していけるよう、この取り組
みを通してさらに深めていけたらありがたいです。
この取り組みのための、実行委員の選出を各クラス２名よろしくお願いしま
す。お忙しいとは思いますが、ぜひ協力してください。

生徒会担当者が，教職員全員に呼びかける（９月）


